

NEWSLETTER KORBBALL DEITINGEN



Sehr geehrte Sponsoren, Matchballspender, Teambussspender, Gönner und Fans

Anfang November 2011 nahmen die erste Mannschaft und die Juniorinnen des TSVD wie jedes Jahr am Turnier in Langnau i. E. teil. Für die erste Mannschaft galt es, die Titel aus den letzten zwei Jahren zu verteidigen. Die Gruppenspiele konnten mit einem Punkt Verlust (Unentschieden gegen NLA-Absteiger SUS 1) auf dem ersten Platz abgeschlossen werden. Im Halbfinal standen wir dem NLB-Team aus Madiswil-Aarwangen gegenüber. Leider mussten wir das Spiel verloren geben. So standen wir im Spiel um Platz 3/4 wiederum SUS 1 gegenüber. Nachdem dieser kleine Final nach regulärer Spielzeit und Verlängerung wiederum Unentschieden stand, kam es zum Penalty-Schiessen. Wir zeigten die besseren Nerven und konnten das Turnier auf dem 3. Platz abschliessen. Auch unsere Juniorinnen waren erfolgreich und standen am Ende des Turniers auf dem 3. Platz. Wir sind sehr stolz auf unsere jungen Spielerinnen. Es macht wirklich Spass zu sehen, wie schnell sie sich weiterentwickeln und sich verbessern...

Ende November stand das letzte Highlight des Jahres 2011 an. Im Achtelfinale des Schweizer Cups durften wir den Schweizermeister aus Täuffelen BE empfangen. Wir starteten alle sehr nervös in die Partie und kamen schnell mit 3 Treffern in Rückstand. Nach dieser Anfangsphase konnten wir unsere Nervosität endlich ablegen und kamen zu unseren Treffern. Leider punkteten auch unsere Gegnerinnen regelmässig und so mussten wir dem Rückstand während des ganzen Spiels hinterherrennen. Bis zum Schluss gelang es uns nicht, zu Täuffelen aufzuschliessen und so mussten wir uns mit 15:19 geschlagen geben. Was uns allen sicherlich in guter Erinnerung bleiben wird, waren unsere Fans. Die Zuschauerränge waren randvoll und es herrschte eine super Stimmung. Noch nie konnten wir vor so vielen Fans spielen. Das war trotz der Niederlage ein riesiges Highlight.

Mitte Januar nahm die erste Mannschaft am gut besetzten Turnier in Moosseedorf teil (die meisten Mannschaften spielen in der NLA oder NLB). Während der Gruppenspiele zeigten wir konstant eine gute Leistung. Somit konnten wir uns in unserer Gruppe durchsetzen und ohne Punkteverlust den ersten Rang belegen. Im Finale trafen wir auf den Vizeschweizermeister aus Moosseedorf. Mit einem rasanten Auftakt konnten wir bereits nach wenigen Minuten mit drei Treffern in Führung gehen. Bis zur Pause dominierten wir das Spiel. Leider wurden wir danach nachlässig und so kam es wie es kommen musste: Moosseedorf konnte Korb um Korb zu uns aufschliessen und erzielte kurz vor Schluss den Siegtreffer. Wieder einmal waren wir so nahe daran gegen das Team aus Moosseedorf zu gewinnen und wieder einmal mussten wir uns mit einem Korb Differenz geschlagen geben. Dennoch konnten wir ein positives Fazit ziehen. Die Leistungen während dieses Turniers zeigten uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind, um in der kommenden NLB-Saison Vollgas zu geben...

In der laufenden Wintermeisterschaft des Firmensportverbands Solothurn belegt Deitingen 1 ohne Verlustpunkte den ersten Rang, gefolgt von Deitingen 2 auf dem 2. Rang. Wie schon in der Sommermeisterschaft, können wir auch im Winter eine 3. Mannschaft stellen, welche aus unseren Juniorinnen besteht. Nach der Vorrunde belegen sie den 13. Rang. Gegen die routinierten regionalen Mannschaften müssen sie momentan noch Lehrgeld bezahlen. Von Spiel zu Spiel können aber grosse Fortschritte festgestellt werden. Wir sind überzeugt, dass es nicht mehr lange dauern wird, bis unsere Juniorinnen mit der regionalen Konkurrenz mithalten können...

Für die Rückrunde wurden zwei Kategorien gebildet (A: Rang 1-8 und B: Rang 9-13). In der Kategorie B wird unsere 3. Mannschaft um einen Podestplatz spielen. In der Kategorie A werden die Ränge mittels Cup-System ausgespielt, womit die Ausgangslage wieder offen ist. Können die 1. und 2. Mannschaft ihre Viertels- und Halbfinalspiele gewinnen, könnte es an der Schlussrunde zum Finalspiel Deitingen 1 – Deitingen 2 kommen.

Wie in jedem Jahr organisiert der TSVD Korbball auch im 2012 die Schlussrunde der regionalen Firmensportmeisterschaft. Im Rahmen dieses Anlasses möchten wir Sie und ihre Begleitung gerne zu einem **Sponsoren- und Gönner-Apéros** einladen.

Datum: Mittwoch, 21.3.2012

Zeit: Ab 19.15 Uhr

Ort: Zweienhalle Deitingen

Spiele: 19:15 Uhr: Deitingen 3 – Nennigkofen 2

Ab 20.00 Uhr: Spiele Deitingen 1 und 2 (abhängig von ausstehenden Spielen)

Bitte melden Sie sich **bis zum Mittwoch, 14. März 2012** an bei Caroll Eggenschwiler (caeri_e@yahoo.de). Wir freuen uns auf Ihr Erscheinen.

Herzliche Grüsse

die Korbballerinnen des TSV Deitingen

Impressionen und Berichte finden Sie unter:

www.korbball-deitingen.ch.vu



Quelle: Korbballgruppe Langnau (www.korbballdamen.tv-langnau.ch).